



2学期が始まりました。元気いっぱいがんばっています！



10月に入っても30度を上回る日がありましたが、10月も半ばが過ぎると朝夕が涼しくなり、過ごしやすい気候になりました。

10日(木)には、1学期が終了しました。1学期の子どもたちの学習の成果を記した通知表「わかあゆ」を終業式の日(木)に学級担任より子どもたちに手渡しました。その際には、前期の子どもたちの頑張りやよかった点、また今後の課題を学級担任より伝えました。ご家庭におかれましても、子どもたちへの励ましの声掛けをして

いただいたと思います。

さて、16日(水)から2学期が始まりました。短かったですが秋休みを終え、元気な子供たちの声が戻ってきました。2学期は様々な行事や活動を計画しています。たくさんの経験を通して、子どもたちの大きな成長を期待しております。子どもが、自らめあてに向かって取り組んでいけるように、教育活動を進めていきたいと考えています。家庭と地域と学校が連携して子どもを育てていくために、今学期も学校での活動にご理解、ご協力をお願いします。

◆スポーツフェスティバル (9/26)



今年のスポーツフェスティバルのスローガンは、「優勝を目指して頑張れ国見っ子」です。それぞれの組の勝利のために一生懸命に、競技や応援に取り組む姿が

見られました。また、勝って友達と一緒に喜び、自分は負けても、勝った人や頑張っている人に惜しみない拍手を送る子など、子どもたちの素敵な様子が見られました。

また、競技だけでなく、5・6年生は、スポーツフェスティバルの縁の下の力持ちとして、当日までの応援ダンスの指導や競技の準備・後片付けなど自分の仕事をしっかりやり遂げてくれました。どの子もみんな楽しんで姿を見せてくれ、すばらしいスポーツフェスティバルになりました。



◆校外学習 3・4年 (9/30)

国見地区で働いている方の話を聞いて、働くことの厳しさややりがいを知るために校外学習を行いました。今回は、内田製材所、カフェMAREに行きました。それぞれの場所で、木を切ったり、飲み物を運んだりする体験もさせていただきました。そして、その職業へのこだわりや苦勞、喜びについて教えてもらい、自分の将来の職業感をもつことに参考になりました。



◆園小交流会 1・2年 (10/2)

1,2年生が緑ヶ丘保育園を訪問して、交流会を行いました。1,2年生が図工科や生活科で作ったおもちゃを使って園児といっしょに遊びました。迷路やロケットポン、ビュンビュンごま等を楽しみました。その後、火起こし体験もしました。自分たちでおこした火で、マシュマロを焼いて食べることもしました。とても楽しい時間を過ごしました。



◆キャリア教育プログラム

5・6年(10/1)

福井青年会議所の方を講師に招いて、キャリア教育の中の「ちからプログラム -ほめるカー-」を行いました。ペアになり、自分が頑張ってきたことを紹介し合いました。そして、そのことについて相手からほめてもらうという活動を行いました。活動を通して、ほめることの大切さや意義について考えることができました。



◆縦割り班遊び(10/3)

ロングタイムの時間を利用して、全校児童が体育館で遊びました。今回は、「ケイドロ」を行いました。

最初は、5、6年生が警官役、1から4年生が泥棒役をしました。1から4年生は必死で逃げましたが、全員がすぐに捕まってしまいました。次に役を交代して行いました。5、6年生を一生懸命に追いかける低学年の姿が見られました。最後は男女で役を分けて行いました。みんなで楽しく活動できました。



◆ゲストティーチャーをお招きして

3・4年、5・6年生の総合的な学習の時間に、ふるさと学習を進めています。ゲストティーチャーをお招きして、それぞれの学年でお話を伺いました。

3・4年生は、アトゥーラ館長小島さん、版画家おさのさんから、そのお仕事の様子や国見地区との関わりについて、5・6年生は、国見公民館長松井さんから、ふるさとに残された景勝地、地域に尽くした偉人について伺い、多くのことを学ぶことができました。



【10～11月の主な行事予定】

令和6年度

10月

- 17日(木) 国見地区敬老会
- 22日(火) 生活科校外学習(1・2年)
- 24日(木) 指導主事訪問
- 25日(金) 公共施設巡り(3・4年)
集金日
- 26日(土) 資源回収
- 28日(月) 委員会
- 31日(木) 月末大掃除



11月

- 1日(金) マラソン大会
家庭地域学校協議会
あじさい号来校
- 11日(月) クラブ
- 12日(火) 栄養教諭訪問
芸術体験活動
- 14日(木) 東陸へき複大会前日準備
(下校14:35)
- 15日(金) 東海北陸へき地複式小規模
学校教育研究大会
(給食なし 下校10:25)
- 18日(月) 委員会
- 20日(水) 就学時健康診断
(下校13:10)
- 25日(月) 書写指導員来校
(3・4年、5・6年)
集金日
- 26日(火) 居住地交流(1・2年)
- 27日(水) 全校集会
- 28日(木) 米五の味噌出前授業
(かもめ学級)
- 29日(金) 月末大掃除



◎ 資源回収のお願い

第2回資源回収が

10月26日(土) [午前
8:00～(小雨実施)]
に行われます。



回収するのは、古
新聞、古雑誌、紙パック、アルミ缶です。

PTAや地域の皆様、ご協力よろしくお願い
します。

【文責】 校長